

Praxisbeispiele

Wo kann man einstellen, dass die Anfrage zur Löschung der eigenen Daten angeboten wird?

In den Einstellungen für eine Veranstaltung auf den Reiter "Datenschutzprofile" wechseln.

Dort gibt es die Gruppe: "Ich möchte weitere Checkboxen und Datenschutzprofile anbieten"

Hier findet man die Option: "Betroffenenanfrage Löschung anbieten"

Sobald die Checkbox angehakt ist, stehen die weiteren Einstellungsoptionen für die Löschanfrage zur Verfügung, über welche bspw. definiert werden kann, für wen und wann die Anfrage angezeigt werden soll.

The screenshot shows the 'WebExtension-Einstellungen' interface for a form with ID 3084. The left sidebar has a tree view with 'Datenbeschreibung' expanded, showing various sections like 'Anmeldung', 'Ansprechpartner', etc. The 'Datenschutzprofile' section is selected. The main area is titled 'Datenschutzprofile' with the sub-instruction 'Konfigurieren Sie hier alle Datenschutzprofile.' Below this, there are several sections: 'Für bekannte Teilnehmer', 'Genehmigung zur Speicherung Dritter', and 'Ich möchte weitere Checkboxen und Datenschutzprofile anbieten'. In the last section, the checkbox 'Betroffenenanfrage Löschung anbieten' is checked (indicated by a yellow checkmark). A red arrow points to this checked box. To the right of this section, there is another checkbox 'Soll eine Betroffenenanfrage Löschung angezeigt werden?' which is also checked (indicated by a yellow checkmark).

Für Newsletter erscheint das Angebot der Löschanfrage ausschließlich bei der Option auf Abmeldung im unteren Bereich des Formulars, sobald man in den Einstellungen die Löschanfrage aktiviert.

Einstellungen:

Praxisbeispiele

WebExtension-Einstellungen: Neuer Dialog-NL (ID:3088)

The screenshot shows the 'WebExtension-Einstellungen: Neuer Dialog-NL (ID:3088)' configuration interface. On the left, a sidebar lists various settings categories, with 'Datenschutzprofile' selected and highlighted in yellow. The main area is titled 'Datenschutzprofile' and contains the following sections:

- Nutze die Datenschutzprofile**: Contains a checked checkbox labeled 'Nutz die Datenschutzprofile'.
- Für unbekannte Teilnehmer**: Contains three items:
 - 'Checkbox nicht anzeigen' (checkbox checked, mapped to 'Newsletteranmeldung')
 - 'Datenschutzprofil' (checkbox checked, mapped to 'Bestätigungsmail, Bestätigungsseite')
 - 'Datenschutzprofil anzeigen in' (checkbox checked, mapped to 'Bestätigungsmail, Bestätigungsseite')
- Für bekannte Teilnehmer**: Contains three items:
 - 'Checkbox nicht anzeigen' (checkbox checked, mapped to 'Newsletteranmeldung')
 - 'Datenschutzprofil' (checkbox checked, mapped to 'Bestätigungsmail')
 - 'Datenschutzprofil anzeigen in' (checkbox checked, mapped to 'Bestätigungsmail, Bestätigungsseite')
- Ich möchte weitere Checkboxen und Datenschutzprofile anbieten**: Contains four items:
 - '1. frei definierbares Datenschutzprofil anbieten' (checkbox checked, mapped to 'Newsletteranmeldung')
 - '2. frei definierbares Datenschutzprofil anbieten' (checkbox checked, mapped to 'Newsletteranmeldung')
 - '3. frei definierbares Datenschutzprofil anbieten' (checkbox checked, mapped to 'Newsletteranmeldung')
 - 'Betroffenenanfrage Löschung anbieten' (checkbox checked, mapped to 'Newsletteranmeldung')A red arrow points to the last item, 'Betroffenenanfrage Löschung anbieten'.
- Betroffenenanfrage Löschung**: A table showing configuration for 'Überschrift', 'Teilnehmertyp auswählen', 'Datenschutzprofil', 'Bestätigung bei Beauftragung anzeigen in', and 'Profil wird angeboten für Abmeldungen'. The last row has a tooltip: 'Profil angeboten für Abmeldungen' (Das Profil ist aktiviert und wird für Abmeldungen angeboten.).

Formular:

Praxisbeispiele

Ihre persönlichen Daten:

Anrede

Herr Frau

Titel

Ode

Vorname

an die

Nachname

Freude

e-Mail

johanna@sebastian.bach

Firma

Semper Oper

* Pflichtfelder

weiter

Newsletter Abmeldung

Wenn Sie unseren Newsletter nicht mehr beziehen wollen, so geben Sie bitte Ihre E-Mail Adresse ein.

E-Mail Adresse *

johanna@sebastian.bach

* Pflichtfelder

...TEST Text Oberhalb Löschanfrage.. Wunderbar...

Bitte löschen Sie meine persönlichen Daten soweit **rechtlich möglich**.

Wir prüfen, ob einer Löschung Ihrer Daten keine rechtlichen Hindernisse entgegenstehen, z.B. handelsrechtliche Aufbewahrungsvorschriften, und löschen die Daten gegebenenfalls anschließend.

abmelden

Sie können unseren Newsletter jederzeit wieder abonnieren.

mail

teilen

tweet

teilen

Praxisbeispiele

Eindeutige ID: #1100

Verfasser: n/a

Letzte Änderung: 2018-12-19 14:36